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ОТ ЦЕНТРАЛЬНОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

СОВЕТСКОГО СОЮЗА
Центральный Комитет Коммунистической пар

тии Советского Союза с глубокой скорбью изве
щает партию и всех трудящихся Советского Сою
за, что вечером 11 июля на борту теплохода 
«Л итва», следовавшего из Франции в Советский 
Союз, скоропостижно скончался выдающийся дея
тель французского и международного рабочего й 
коммунистического движения, пламенный револю
ционер, верный друг Советского Союза, предсе
датель Французской коммунистической партии то
варищ Морис ТОРЕЗ.

ЦЕНТРАЛЬНЫ Й КОМИТЕТ 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ  

СОВЕТСКОГО СОЮЗА.

Весь луг усеян цветами. 
Тут и белая ромашка, и синие 
колокольчики, и душистая ге
рань, и много таких цветов, 
которые Александр Швецов ви
дит впервые. Тракторист пол
ной грудью вдыхал медовый 
запах разнотравья и совсем 
по-детски улыбался. Он даже 
не заметил, как подъехала ав
томашина к его агрегату.

— Заводи, Сашка! —  крик
нул шофер Сергей Ценилов.

Трактор тронулся. Следом за 
ним, покачивая длинным хо
ботом, двинулась роторная ко
силка. Зеленая струя хлестну
ла по кабине автомашины. 
Шофер сбавил ход, и зеленая 
масса хлынула в кузов.

Прошло полчаса, и место у 
агрегата занял другой шофер 
Геннадий Чурдалев. За ним 
Спирин Павел, Дмитрий Ши- 
лин...

В этот день на отвозке си
лосной массы работало пять 
автомашин. Агрегат не стоял 
ни минуты, и к вечеру пестре
ющий цветами луг показал 
свою желтую лысину.

А за болотом, там, где не 
могла пройти роторная косил
ка, звенели косы. Здесь тоже 
шла заготовка силоса. Тот, кто 
помоложе, как Саша Панфи
лов, Володя Сорокин,, косил, 
а кто постарше —  сгребал
силосную массу в кучи.
Самая старшая по возрасту
Мария Степановна Грибкова 
поторапливала своих подруг
Анисью Андреевну Бобылеву и 
Марию Федоровну Чурдалеву:

— Веселее пошевеливайтесь,

С лугов—  
в траншеи

а то Сережка сейчас приедет.
И точно. Шофер Сергей 

Спирин — тут как тут.
— Дорога длинная, —  по

жаловался он женщинам, —• 
— десять километров только 
в один конец. Но и то шесть 
рейсов я уже сегодня сделал.

С Оки повеяло прохладой. 
Трудовой день кончился. Кол
хозники уселись на автомаши
ны и с песней отправились 
в свое село Ефаново. Следом 
за ними двинулся на своем 
«ДТ-54» и Александр Швецов. 
Но он ехал не отдыхать, а вы
полнять очередное задание: 
трамбовать силосную массу.

У траншеи тракториста под
жидали агроном колхоза Анд
рей Иванович Бобылев и сек
ретарь партийной организации 
Василий Алексеевич Задорин.

— Въезжай прямо по на
стилу, —  скомандовал Бобы
лев.

Трактор устремился вверх, и 
потом вместе с досчатым на-' 
стилом стал медленно опу
скаться к земле. Ворох зеленой 
массы таял на глазах.

— Пройдись еще взад-впе
ред, чтобы не думалось, — 
сказал Задорин, —  а то ведь 
можно испортить 70 тонн си
лоса. !

Силосная масса пахла пече
ным, хлебом и яблоками. А это 
признак того, что силос зало
жен правильно. Осталось толь
ко сверху закрыть траншею.

— Сделаем утром, —  за
ключил Бобылев.

И. ВАСИЛЬЕВ.

Р а зд ел ьн о , в с ж а т ы е  сроки
Обращение механизаторов покровского колхоза имени Дзержинского 

ко всем комбайнерам, трактористам и машинистам жаток 
Выксунского производственного управления

Дорогие товарищи по профессии! Взгляните на 
поля, где высятся хлеба. С каждым днем при
ближается жатва. Ждут своего часа озимые, 
вслед за ними поспеют яровые хлеба и бобовые. 
Все это предстоит убирать нам. Через несколько 
дней колхозники вверят результаты своего тру
да механизаторам. От того, как мы будем рабо
тать в ответственную страдную пору, зависит 
во многом экономика хозяйств и благосостояние 
членов артелей-

Сознавая все это, в своем Покровском колхозе 
подготовку к уборке урожая мы начали еще зи
мой. И вот результаты: два комбайна хоть 
завтра можно посылать в поле, разумеется, рань
ше их выедут жатки, которые тоже в полной 
готовности. Ремонт третьего комбайна завершает
ся, в пару к нему готовится и лафетная жатка, 
собранная из узлов и деталей машин, списанных 
в металлолом.

Три комбайна и три жатки в руках опытных 
механизаторов обеспечат успех на уборке. 337 
гектаров озимых мы думаем убрать не более чем 
за десять рабочих дней. Кроме того, нам надо 
убрать 220 гектаров гречихи, 60 гектаров яро
вых хлебов, 21 гектар вики и 6 гектаров бобов. 
Мы даем слово колхозникам нашей артели все 
это убрать комбайнами, без затрат ручного тру
да.

Задолго до начала страды у нас уже были 
укомплектованы кадрами экипажи уборочных 
агрегатов. За каждой такой группой механиза
торов закреплены жатка и комбайн. Это позволит 
экипажам вести косовицу, а затем и подбор вал
ков на своем участке. В этом случае механизато
ры будут стремиться к высокому качеству работ, 
так как погрешности в жатве сказались бы на 
их же работе при обмолоте хлебов.

Ответственными за уборку будут комбайнеры

и машинисты жаток, такие, как Михаил Егоро
вич Бурмистров, Алексей Ефимович Аксенов, 
Алексей Павлович Любшин. Им можно доверить. 
В артели уверены, что, как и в прошлом году, 
хлеба будут убраны раздельно, в сжатые сроки 
и без потерь. Большинство членов нашей трак
торной бригады —  механизаторы широкого про
филя. Как только будет закончена косовица и 
обмолот-колосовых, в ход будут пущены силосо
уборочные комбайны. На них пересядут механи
заторы с зерновых комбайнов. После этого все 
силы будут направлены на уборку картофеля. 
Для этого у нас есть один картофелеуборочный 
комбайн для копки клубней. Но мы думаем, что 
для уборки 161 гектара этого мало и к осени 
приобретем еще один комбайн.

Мы подчеркиваем, что страда начинается с 
жатвы озимых хлебов, и призываем механизато
ров всего производственного управления органи
зованно провести эту работу. Ведь важно взять 
правильный ритм, чтобы успешно продолжить 
уборку яровых культур. Призывая к организо
ванному проведению страды, мы призываем и к 
бережному отношению к каждому выращенному 
колосу.

Раздельная уборка по опыту прошлых лет по
зволяет нам не только сократить сроки жатвы и 
избежать осыпания хлеба, но и добиться высо
кого качества зерна, из которого можно полу
чить высококондиционные семена. Это тоже даст 
хозяйству немалый экономический эффект.

Всех, кто будет занят на уборке, мы призы
ваем к слаженной, организованной работе. Пол
ностью соберем урожай шестого года семилетки!

Механизаторы покровского колхоза имени
Дзержинского. (Обращение принято 9 июля

1964 года).
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Вести с машиностроительного
Б олее тридцати лет

работает на заводе дро
бильно-размольного оборудова
ния коммунист бригадир слесз- 
рей чугунолитейного цеха 
Иван Павлович Спирин.

На днях товарищи по работе 
и заводская общественность 
тепло поздравили Ивана Пав
ловича с его пятидесятилети
ем, а ветеран предприятия по
радовал коллектив внедрением 
ечередного рационализатор
ского предложения. Он изме
нил конструкцию кокилей для 
отливки распорных плит к ще- 
ковым дробилкам. Раньше ко
киль выдерживал 70 отлйвок, 
а теперь 100. В результате 
внедрения предложения цех 
получит 1180 рублей годовой 
экономии.

ГОД НАЗАД член завод- 
■ ского общества рацио

нализаторов и изобретателей 
конструктор технического от
дела изобретатель С. А. Кри- 
санов изменил конфигурацию 
шкива электродвигателя к 
щековым дробилкам. Произве
денный на днях перерасчет 
экономического эффекта пока
зал, что на изготовлении каж
дого шкива сэкономлено 89 
килограммов металла. Годовая 
экономия составила 746 руб
лей.

ОНОНОМИТЬ МОЖНО не 
^только на металле, но 

и на воде. Это хорошо знают 
заводские рационализаторы. 
Во вновь установленном воз
душном компрессоре на нисло-

роднои станции холодильник 
первой ступени и холодильни
ки второй-третьей ступени ох
лаждаются технической водой 
Но вода расходовалась не эко
номно. Выходила в канализа
цию отдельно от каждого хо
лодильника.

Слесарь кислородного цеха 
П. П. Кузмичев предложил во
ду из холодильника первой 
ступени направлять в холо
дильник второй-третьей ступе
ни. Новатора поддержали. Те
перь при последовательном ох
лаждении холодильников вода 
в канализацию попадает толь
ко через один выход. Расход 
воды сократится на 12.170 
тонн в год.

А. ТОРУНОВ.



М уж ественны й боец револю ции
К  75-летию со дня рождения И. И. Лепсе

О СЕНЬЮ 1929 ГОДА состоялось от
крытие крупнейшего очага культу

ры Выксы — Дворца культуры метал
лургов На атом торжественном акте при
сутствовал Иван Иванович Лепсе, предсе
датель ЦН профсоюзов металлургов, чело
век, который так много сделал для возве
дения монументального здания Дворца 
культуры.

Неутомимый боец революции, выдающий
ся деятель профессионального движения, 
Иван Иванович Лепсе родился в июле 
1889 года в Риге. В четырнадцатилетием 
возрасте он уже работает в литейной ма
стерской. В пятнадцать лет, в 1904 го
ду, вступает в социал-демократическую 
партию Латвии.

Во время революции 1905— 1907 годов 
принимает активное участие в забастовоч
ном и профсоюзном движений. Будучи 
партийным организатором, выполняя реше
ния Рижского комитета РСДРП, Иван Ива
нович Лепсе распространял революцион
ные листовки, создавал боевые дружины, 
учил дружинников уличным боям и 
стрельбе.

В 1910 году тов. Лепсе был призван на 
военную службу. С 1914 по 1916 год 
участвовал в боях первой мировой войны. 
После тяжелого ранения он был демобили
зован из армии и переехал в Петроград, 
где работал литейщиком на заводе Лан- 
гензипина. 27 февраля 1917 года рабочие 
завода Лангензипина во главе с И. Лепсе 
вступили в вооруженную борьбу с царским 
самодержавием.

На пути от Февраля к Октябрю Иван 
Иванович ведет большую революционную 
работу. В апреле 1917 года его избирают 
председателем районного комитета партии 
Петроградской стороны, а позже — секре
тарем Петроградского комитета союза ме
таллистов.

В январе 1919 года, когда над нашей 
молодой Советской Республикой нависла 
смертельная угроза, И И. Лепсе партией 
направляется на политическую работу в 
Красную Армию. В Красной Армии он 
член реввоенсовета седьмой армии, воен
ный комиссар 10 и 11 дивизий. Он при-

жается на Польском фронте, участвует е 
подавлении Кронштадтского мятежа. За 
героизм, проявленный в боях против внут-. 
ренней и внешней контрреволюции, он 
награждается несколькими орденами 
Красного знамени. -

С 1921 по 1929 годы И. И. Лепсе —
на руководящей профсоюзной работе, В
марте 1921 года рабочие-металлисты, в 
числе их и металлурги Выксы, избирают 
его председателем ЦК своего профсоюза.
Он является членом Профинтерна й членом 
ВЦСПС. Принимает активное участие в
международной деятельности советских 
профсоюзов: он был председателем англо
русского Комитета единства.

Верного ленинца И. И. Лепсе на XI 
съезде партии избирают кандидатом в 
члены ЦК, а на XIII, XIV и XV създах — 
членом ЦК.

6 октября 1929 года после тяжелой бо
лезни И. И. Лепсе умер. Прах мужествен
ного борца пролетарской революций захо
ронен в Кремлевской стене.

Г. СОРОКИН.

ручного труда
Передо мной два билета на 

проезд в автобусе по маршруту 
Бача— Филинское. На первом обо
значена стоимость проезда —  35 
копеек, на втором— детском— 20- 
А вот билеты от маршрута Вык
са— Навашино. Они оба одина
ковые: по 45 копеек.

Дело в том, что кондуктор вык
сунского автобуса наотрез отка
залась мне продать детский би
лет.
' — Никаких детских билетов 

нет, —  грубо отрезала она, —  
для всех цена билетов у нас 
одинаковая.

Пришлось уплатить за восьми
летнюю девочку, как за взросло
го пассажира. Произошло это 23 
июня на автобусе, что отправлял
ся из Выксы в Навашино в 15 
часов (случай, конечно, не но
вый, было такое раньше и про
должается до сих пор). Фамилия 
кондуктора для пассажиров оста
лась неизвестной.

Спрашивается, почему на од
ной и той же трассе разные по
рядки: в Павловском автохозяй
стве —  одни, а в Выксунском— 
другие?

Возникает и второй вопрос. 
Лучших и худших водителей и

кондукторов автооусов у нас 
пассажиры вынуждены запоми
нать по приметам: «Та, с родин
кой на левой щеке, —  грубиян
ка, а эта, курносенькая, — 
обходительная, вежливая».

Разве нельзя сделать так, что-

Письмо 
в редакцию

Новая ж и з н ь »  С , ственного управленияная газета 
утра может поступить в продажу 
через кондуктора, центральные 
и областные —  с приходом их на 
почту.

Многие автотранспортники яв-

бы работников автобусного сооб
щения все знали по фамилии, а 
не по пятнам на лице и форме но
са? Можно. Для этого только на
до в автобусах вывешивать таб
лички с указанием: водитель та
кой-то, кондуктор такая-то, — 
как это делается в других горо 
дах.

И последнее- Едет человек на 
работу, скажем, в обеденную сме
ну, 10— 15 минут. За это время 
он мог бы посмотреть свежие га
зеты, узнать последние новости, 
но почтальон еще не успела до- ( 
ставить их на дом. Возвратится , 
человек ночью. Усталый. А на ) 
завтра интерес к старым газетам ’ 
уже пропадает.

Почему бы кондукторам авто
бусов не прийти здесь на помощь 
жителям города? В Горьком, на-

такое важное поручение, как решили получить 5.660 кормовых 
распространение периодической едини1,.

И. ОСИПОВ. ( Фото н- Акимова-
печати.

нимает участие в обороне Петрограда, сра-
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Три вопроса автотранспортникам ! Без затрат
Механизатор колхоза «Больше.пример, всегда можно купить 

автобусе свежую газету. Разве \
‘ Мои вик» Гусь.Хрустального произвол, -нельзя сделать это у нас: Мест- ( J

Василий
Караваев первым во Владимир-

/
ской области начал выращивать 

 ̂ кормовые культуры без затрат
( ручного труда. В этом году его

ляются участниками движения за [ звен°  <из авУх человек) возделы.
коммунистический труд. Надо по- вает кукурузу, картофель, бобы,
лагать, и работники нашего город-) люпин на площади 120 гектаров. 
СКОГО автохозяйства возьмется за j £  каждого гектара механизаторы

Здесь экономят
З А М ЕЧ А Т ЕЛ Ь 

Н Ы Е люди тру. 
дятся в паросиловом це
хе металлургического за
вода. Они вскрывают 
резервы производства и 
делают все, чтобы свое
временно обеспечить 
мартеновские печи, про
катные станы и другие 
агрегаты необходимым 
количеством пара, мазу
та и химически очищен
ной водой.

Много хлопот было 
раньше с очисткой рота
торов дымососов котлов- 
утилизаторов От пыли, 

заносимой вместе с отхо
дящими продуктами го
рения из мартеновских 
печей. Приходилось на 
одну-две смены останав
ливать котел и вручную 
проводить все работы. 
Коммунист С. А. Попов 
подсчитал, что по этой 
причине котлы-утилиза
торы в год простаивали 
около сотни часов и не
додают предприятию 
большое количество па
ра.

Для поддержания нор
мальных параметров па
ра в магистрали нужно 
было увеличить загрузку 
котлов центральной ко
тельной, где выработка 
пара значительно доро
же, чем в котлах-утили. 
заторах. Коммунист
С. А. Попов выдвинул 
мысль смывать ротор 
дымососа горячей водой 
с повышенной концент
рацией содового раство
ра. Предложение нова
тора претворено в жизнь. 
Оно позволило резко со
кратить затраты на про
изводство пара.

Вследствие высокой 
температуры конденса
та очень быстро выходи
ли из строя чугунные во
доводы, подающие кон
денсат с химводоочистки 
в котлы центральной ко
тельной. Во время ре
монтов водоводов котлы 
приходилось питать тех
нической водой. А это 
отрицательно сказыва
лось на их работе.

Устранить этот недо
статок взялся коммунист 
В. А. Курицын. Он на
шел выход из положе
ния: предложил пода
вать конденсат непо
средственно в линию сы
рой воды до поступления 
в бойлер. В результатеv 
сократились потери теп
ла во время продувки 
котлов и уменьшились 
затраты на ремонт водо
водов.

Сейчас новаторы про
должают изыскивать и 
устранять «узкие» места 
в производстве.

Н. РОМ АНОВ.
Для детей и взрослых

Идет лето — прекрасная пора 
отдыха. В эти дни на открытых 
детских площадках города всегда 
многолюдно. Здесь интересно и 
увлекательно проводят свои ка. 
никулы школьники, находят себе 
занятие по душе и малыши. Часто 
собираются сюда и взрослые, 
чтобы послушать лекции и пора
доваться талантами своих детей.

В минувшую пятницу на дет
ской площадке №  2 Ж К О  маши
ностроительного завода с лекци
ей о международном положении 
выступил заведующий парткаби
нетом горкома КПСС Г. М. Со
рокин. Щ;

Г. ВА С И Л ЬЕВ .

Н О В А Я
Ж И З Н Ь
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В странах капитала

СОСТЯЗАНИЕ МИЛЛИОНЕРОВ
В этом году в Соединенных Ш та

тах предполагается установить 
новый «рекорд»: предвыборная
кампания, которая завершится 
3 ноября избранием нового прези
дента, обойдется в... двести мил
лионов долларов. Об этом широко 
сообщает буржуазная печать.

В  шумной «битве» за президент
ское кресло дерутся кандидаты 
двух основных буржуазных пар
тий — демократической и респуб
ликанской. Представителю кото
рой из них отдаст свои голоса 
большинство американских изби
рателей? Помните дорожные раз
думья героя народной сказки: на
право поедешь — коня потеряешь,

налево пойдешь —- сам погибнешь. 
Примерно такой же выбор пред
лагается сейчас миллионам про
стых американцев. Отдавая пред
почтение кандидату любой из 
этих партий, они все равно будут 
иметь на посту президента челове
ка, чье состояние оценивается во 
много миллионов долларов и ко
торый, значит, не будет ломать 
голову над вопроси: «Что сделать 
хорошего для трудящихся?»

Формально партия осла — сим
вол демократов — не выдвинула 
еще своего кандидата. Но уже 
сейчас совершенно очевидно, что 
им будет техасский миллионер 
Линдон Джонсон, ставший прези
дентом в прошлом году после

злодейских выстрелов в Далласе 
и проявивший себя за это время 
расчетливым и опытным полити
ком. Уже сейчас многие обозрева
тели предсказывают, что резуль
тат выборов предрешен в его 
пользу.

«По общему мнению, — писала 
недавно газета «Нью-Йорк тайме», 
— если положение президента не 
будет подорвано либо катастро
фой в Юго-Восточной Азии, либо 
расовым взрывом в самой стране, 
либо и тем и другим, любому кан
дидату республиканцев будет 
трудно побить его в ноябре». Сам 
же Л. Джонсон, как сообщал 
журнал «Юнайтед Стейтс ньюс 
энд Уорлд рипорт», твердо наме

рен стать будущим президентом и 
почти уверен, что так оно и бу
дет.

Нынешнего президента называ
ют мастером политического комп- 
промисса. После гибели Кеннеди 
Джонсон заявил, что будет пои- 
-держиваться политического курса 
своего предшественника. Это был 
очень удачный шаг:. он сразу же 
привлек на его сторону тех аме
риканцев, которым нравилась по
литика Джона Кеннеди. Высту
пив в поддержку законопроекта о 
гражданских правах, который в 
какой-то мере направлен против 
неравноправия негров, Джонсои 
привлек на свою сторону негри
тянское население и всех против
ников расовой дискриминации.

Джонсон очень часто встречает
ся с крупными промышленниками, 
продвигает через конгресс выгод
ный для монополий законопроект 
о снижении налогов, всячески об
рабатывает представителей «боль
шого бизнеса». Одним словом, как



Серые дни зоотехника 
и упущенные центнеры

Проезжая по пастбищам, Нико
лай Сергеевич Демин, главный 
зоотехник совхоза «Выксунский», 
видел, как сильно выбита и иссу
шена трава, видел, что коровам 
нечего взять с оскудевшего луга.

— С чего коровы доить будут?-- 
спрашивали его пастухи и опера
торы машинной дойки. Николай 
Сергеевич обещал подумать, ре
шить и согласовать, просил по
дождать...

Тем временем коров доили, а 
питались они, как говорил сам 
главный зоотехник, лишь вет
ками кустарников. Так было в 
июне, так продолжалось и в пер
вую пятидневку июля, когда на 
луга и поля выпали обильные 
спасительные дожди.

Хорошим удоем в совхозе 
«Выксунский» стали считать 
5—6 литров от коровы. Это в са
мый разгар лета! Тут действи
тельно можно спросить: «А когда 
же придет пора большого моло
ка?»

^  Не ожидая такого повода для 
Р1нтервью, тов. Демин ответил 

вопросом на вопрос:
— Чем мы думаем наверстывать 

упущенное в первом полугодии? 
Да особенно и нечем.

Как же так, ведь долг-то перед 
государством по сдаче молока не
малый — 1576 центнеров?—уди
вились мы. И только после этого 
руководитель совхозных животно
водов решил несколько раскрыть 
карты:

—Думаем дать подкормку из 
вико-овсяной смеси. Может быть, 
и некоторую площадь луговых 

^угодий придется отвести под паст
бища.

Приятно было слышать такие 
вести. Но еще лучше было бы, 
если бы об этом тов. Демин и ру
ководители совхоза позаботились 
на две декады раньше. И вдоба
вок нельзя не заметить, что обе- 

- щание — позаботиться о подкорм- 
Ь к е  стада — дано далеко не в ка- 
^тегорической форме: «думаем»,

«может быть»...
При столь плачевном положении 

с-*удоями, когда в передовом Ши. 
морском отделении за полгода от 
каждой коровы надоено 800 кило
граммов молока, а в остальных 
и того меньше, создается угроза 
срыва выполнения обязательств 
как по производству, так и по 
продаже молока государству. Од
нако в конторе совхоза «Выксун
ский» не бьют тревогу. В однооб
разное течение времени ни откуда 
не врывается свежая струя. Боль
шинство рабочих дней зоотехника 
Демина начинается с заседаний.

Упрекнуть в том, что главный 
зоотехник не бывает на пастби
щах и на фермах, Николая Сер
геевича нельзя.

— Навещает он нас, — говорят 
животноводы.

Однако посещения эти носят со
зерцательный характер. По сути 
дела главный зоотехник превра
тился в главного регистратора 
фактов. За весь пастбищный пери

од он не внес ни одного ценного 
предложения для улучшения корм
ления коров, для повышения их 
продуктивности.

Среди отделений большой раз-

Проверяем
выполнение
обязательств

нобой в жирности сдаваемого 
молока, в товарности продукции 
ферм. Так, в первом полугодии в 
Туртапке на молокозавод отправ
ляли 82 процента надоя, а в 
Ближне.Песочном только 63. Зоо
техник не позаботился, чтобы пу
тем передачи опыта ■ передовых 
как-то выровнять эти показатели.

Большой шаг вперед представ
ляет внедрение механической дой
ки в хлевах и на пастбищах сов
хоза. Но как и всякое новое, тех. 
ника доильных установок, при
емы работы на них требуют особо
го повседневного внимания. Этою 
пока не видно в совхозе «Выксун
ский». Сигналы о том, что иногта 
коров не выдаивают полностью, 
дошли даже до производственного 
управления, но на них зоотехник 
реагирует слабо. А ведь это долж
но было явиться поводом для 
распространения достижений пе
редовых операторов совхоза. Но 
распространение опыта здесь пу

щено на самотек. Ни в одном от
делении нет ни плакатов, ни стен- 
газет с обобщением опыта лучших 
операторов.

О собраниях, на которых бы 
подводились итоги работы живот
новодов и обобщался опыт, летом 
почему-то позабыли. Трудно, ко
нечно, найти время, когда день 
операторов уплотнен, но еще 
труднее сделать работу целеуст
ремленной, систематически не 
обозревая пройденный путь 'и не 
намечая новые рубежи.

До тех пор, пока в работе зоо
техника тов. Демина будут тя
нуться серые, однообразные дни, 
без живинки, без чувства нового, ( 
сдвигов на молочнотоварных фер
мах ждать бесполезно. (

— Каждый день одно и то же,— 
так сказала о своих делах брига-' 
дир животноводов шиморской 
фермы А. В. Стрепнина.

А пастухи Алексей Абдулов и 
Сергей Винокуров стараются изо 
всех сил, но что можно сделать, 
когда пастбище никуда не го. 
дится. А новых участков для вы
паса не дают.

К этим словам следует прислу
шаться. Зоотехник должен потре
бовать от руководства совхоза 
участки для подкормки дойного 
стада. А когда участки будут вы
делены, тов. Демину надо позабо
титься об использовании их с пол
ной отдачей.

В. Л ЕВИ Н .

КРАС Н О Д А РСКИ Й  КРАЙ. На
полях конезавода «Восход» Но
вокубанского производственного 
управления звено И. А. Карнау- 
ха на 500 гектарах выращивает 
кукурузу по методу В. Первиц- 
кого. Звено из трех механизато

ров решило- вырастить по 60 
центнеров сухого зерна на круг. 
Урожай обещает быть богатым.

На снимке: И. А. Карнаух на
плантации кукурузы.

Фото Н. Стороженко.
Фотохроника ТАСС.

Звенья вышли на луга
Н а  л уга  Вал то вско го  отд еления совхоза « К у л е 

б а кски й »  вы ш л о  125 косцов во главе  с уп р авл яю щ и м  
отделением  И ваном  А ф ан асье ви че м  М ед вед евы м . 
Д л я  у л у ч ш е н и я  организации труда на сенокосе все 
бригады  р азби ты  на зве н ья  по 3 — 5 чело век  в к а ж 
дом. З а  п ер вы е два дня скош ено 60 гектаров лугов.

Я . М А Т Е Р У Х И Н .

НИ ШАТКО, ВАЛКО
В июне прошлого года управ

лением тяжелого и общего ма
шиностроения Волго-Вятского 
совнархоза заводу ДРО был дан 
заказ на изготовление металли
ческих круглых и шестигранных 
конусных форм- одиннадцатимет
ровой длины для отливки на Сор
мовском заводе X» 5 железобетон
ных осветительных столбов. Од
новременно с заказом поступили 
и чертежи, изготовленные кон
структорами Сормовского заво
да.

Как же отнеслись к этому за
казу на заводе ДРО? Крайне без
ответственно. Никто не установил 
сроков изготовления заказа, не 
обеспечил контроля за его выпол
нением и качеством обработки 
деталей. В результате все те, ко
му пришлось заниматься им, не 
чувствуют должной ответственно
сти, работают, как говорится, ни 
шатко, ни валко.

Работники конструкторского 
бюро, получив готовые чертежи, 
не постарались вникнуть в их 
содержание и быстро отправили 
их цеху Л! 5, чтобы по этим

чертежам приступили к заготов
ке форм-

В октябре 1963 года цехом 
Л? 5 были заготовлены двена
дцать круглых форм 347-МК-11 
и четыре шестигранных 355-Р-4 
и сданы цеху № 16. Руководите
ли этого цеха одиннадцать круг
лых форм вернули обратно цеху 
№  5 на доработку. Но сделали это 
не сразу, а спустя длительное 
время, в течение которого они 
пролежали без движения.

Только один, как они заявили, 
наиболее лучший экземпляр этой 
формы оставили у себя для окон
чательной отделки.

В конце июня, то есть ровно 
через год после получения зака
за, этот экземпляр формы цех 
X I 16 отправил Сормовскому за
воду железобетонных изделий. Не
сколько раньше ему были сданы 
также две шестигранные формы, 
по которым на заводе приступили 
к отливке железобетонных осве
тительных столбов.

Но так как шестигранные фор
мы имеют ряд дефектов, сормо- 
вичам приходится после отливки

столбов производить зачистку 
их железными лопатами. Такая 
доработка, естественно, сдержи
вает темпы изготовления столбов 
и удорожает себестоимость их. 
Поэтому заказчик вынужден был 
предъявить заводу ДРО претен
зии по поводу низкокачественного 
изготовления шестигранных ме
таллических форм.

Кто же является виновником 
недопустимой затяжки выполне
ния заказа? Каждый, кто прича
стен к нему и повинен в недобро
качественности его изготовления, 
старается найти мотивы для оп
равдания себя или свалить вину 
на других.

Начальник цеха X? 16 тов. 
Гусев обвиняет, например, руко
водителей цеха X I 5 в том. что 
они некачественно заготовили 
формы. В цехе XI 5 пытаются от
мести эти обвинения.

Бесспорно, что виноваты руко
водители обоих цехов, поскольку 
с их стороны не были приняты 
меры к быстрейшему и качест
венному изготовлению заказа.

Но есть и основные виновники

Кто же поддерживает этого вну_отмечает печать, Джонсон сумел 
сохранить и преумножить достав
шиеся ему в наследство от Кен
неди симпЯтии американцев.

А в рядах республиканцев — 
партии слона — пока что царит 
разброд и неясность, кого выста
вить кандидатом на пост прези
дента. Объясняется это тем, что в 
партии не нашлось авторитетных, 
подающих надежды лидеров, ко
торые могли бы повести за собой 
массы рядовых избирателей. Но 
претенденты находятся сами.

Рьяно рвется к заветному крес
лу сенатор из Аризоны Барри 
Голдуотер — признанный лидер 
самых черных сил американской 
реакции, самых агрессивных, во
инствующих империалистических 
кругов. «Бешеный» Барри готов 
сию минуту пойти крестовым по
ходом на мир социализма, напасть 
на Кубу, пустить в ход ядерные 
бомбы.

ка лавочника — торговца спирт
ным, сына хозяина «шикарных» 
провинциальных магазинов, этого 
отставного генерала, разбогатев
шего на продаже мужских труси
ков с изображением муравьев? За 
его спиной фашисты из «общества 
Джона Берча», фабриканты ору
жия и торговцы смертью.

Успех Голдуотера на конферен
ции республиканской партии в 
Калифорнии, где он фактически 
лишил своего соперника — неф
тяного короля Нельсона Рокфел! 
лера — всяких избирательных 
шансов, вызвал растерянность в 
стане «умеренных» республикан
цев. Вот почему они были доволь
ны, когда на арену предвыборной 
борьбы выступил губернатор шта
та Пенсильвания, выходец из 
семьи владельцев шахт, железных 
дорог и металлургических заводов, 
миллионер Уильям Скрэнтон, за
явивший во всеуслышание: «Я

объявляю себя кандидатом в пре
зиденты США».

Как считают американские ком
ментаторы, Скрэнтон обладает не
которым сходством с покойным 
президентом Кеннеди — внешней 
привлекательностью, сравнитель
ной молодостью (ему 46 лет), об
разованностью. Вокруг Скрэнтона 
собираются сейчас те монополи
стические круги, которые боятся 
усиления Рокфеллера и выступают 
против архиреакционных идей 
Голдуотера.

Безусловно, рано сбрасывать 
со счета и таких кандидатов г> 
президенты из республиканцев, 
как губернатор штата Мичиган 
Джордж Ромни, ушедший недав
но в отставку посол СШ А в Ю ж 
ном Вьетнаме Генри Кэбот Лодж 
и бывший вице-президент Ричард 
Никсон.

Съезды республиканцев и демо
кратов, которые состоятся в июле 
и августе, решат, кому быть офи

циальными претендентами на 
пост президента. А пока кандида
ты в претенденты выступают с 
речами, заглядывают в лица из
бирателей и умильно им улыбают
ся. Предвыборный спектакль в 
самом разгаре.

Нынешнюю предвыборную кам
панию американцы называют «сос
тязанием миллионеров». За спи
ной каждого претендента стоят 
группы монополистов, борющиеся 
за влияние в государственном ап
парате. Рядовые же американцы 
полностыб устранены от выдви
жения кандидатов, от влияния на 
исход выборов. Такова уж  хвале
ная американская «демократия» и 
пресловутая «свобода выборов». 
Это демократия для богачей, сво
бода для власть имущих. Про 
стым американцам, да и то дале
ко не всем, дозволяется лишь при
нимать участие в выборах без вы
бора.

В. Л Е Б Е Д Е В .

— это руководители отделов глав 
ного конструктора, главного тех
нолога и главного сварщика тт. 
Водопьянов, Дзюб, Евсеев. Имен
но от них требовалось оконча
тельное решение вопроса в тог 
момент, когда заказ поступил на 
завод. Они не сказали твердого 
слова о том, можно или нельзя 
изготовлять шестигранные формы 
по присланным Сормовским за
водом чертежам- 

Между тем тт. Водопьянов и 
Дзюб должны были ясно предста
вить себе, что у одиннадцатимет
ровых шестигранных форм без ме
ханической обработки, а только 
путем сварки их, нельзя достиг
нуть требуемой точности. Произ
водить же механическую обработку 
невозможно потому, что согласно 
чертежам формы изготовлялись 
из металлических листов лишь 
восьмимиллиметровой толщины. 
Механическая строжка могла бы 
ослабить их, привести к дефор
мации.

На шестигранные формы работ
ники конструкторского бюро не
давно изготовили новые чертежи 
с учетом того, что формам можно 
производить механическую строж
ку. По этим чертежам цех № 5 
будет снова заготовлять формы.

Управлениям тяжелого и обще
го машиностроения совнархоза 
предложено выполнить заказ к 
концу июля.

Чтобы достичь такого положе
ния. дирекции завода необходи
мо потребовать строгой ответст
венности от главного конструк
тора тов. Водопьянова и глав
ного технолога тов. Дзюба, чтобы 
они по-серьезному взялись за это 
дело и обеспечили нужный техни
ческий контроль. Только при 
этом условии заказ можно вы
полнить быстро и высококачест
венно.

В. ЗОТОВ.

Н О В А Я  

Ж И З Н Ь

14 июля 1964 г.
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А  у нас во дворе
На детских площадках  

горжилу правления
Лето — замечательная пора для 

отдыха и укрепления здоровья. 
Сколько радости и впечатлений 
остается после него у наших те
тей, а особенно тогда, когда их 
отдых организован, продуман.

Нынешним летом большая рабо
та по организации отдыха юных 
выксунцев проводится при домах 
горжилуправления. И особенно 
это заметно там, где из числа 
родителей выделены хорошие эн
тузиасты, любители работы с 
детьми.

В  домах по улице Жилкоопера- 
ции проживает домохозяйка 
М. И. Бзычкина. Она возглавила 
здесь культурно-массовую комис
сию и комиссию по работе с 
детьми. В  районе этой улицы оо- 
ганизована благоустроенная от
крытая площадка, где ребята 
и люди старшего поколения мо
гут поиграть, потанцевать. Здесь 
есть баскетбольная и волейболь
ная площадки. На . откры
той площадке даются кон
церты самодеятельности. Особен
но активное участие в ней прини
мает школьница Валя Бзычкина.

В этом районе существенную 
помощь в воспитательной работе с 
детьми оказывают учителя шко
лы №  9.

На улице Лепсе, что в бывшем 
монастыре, организатором хоро
шего досуга детей и взрослых 
является руководитель комиссии 
работница хлебокомбината А. П. 
Волкова. В скверике здесь гор- 
жилуправление построило откры
тую эстраду, скамеечки, постави
ло песочницы, качели.

При домах жилуправления, что 
в районе улицы Гоголя, выдел°- 
но помещение для детской ком
наты. А в доме №  8 по переулку 
Гоголя проживает хороший и 
опытный организатор-обществен
ник, работник ПТУ-2 П. С. Яку
бович. Его активной помощницей 
является сотрудница Досчатин- 
ского завода медицинского обору
дования Г. В. Погодина.

Общественность избрала их ру
ководителями культурно-массовой 
комиссии микрорайона. Жители 
организовали баскетбольную, во- 
.дейбольную команды. Учащиеся 
старшего возраста объединились 
в футбольную команду, которая 
провела встречу с ребятами с ули
цы Пушкина. Культурно-массо
вая комиссия микрорайона, пред
седателем которой является тов. 
Якубович, имеет план работы, ве
дет учет проводимых мероприя
тий.

Но как бы ни старались работ
ники горжилуправления, отдель
ные активисты-общественники, од
ни они ничего бы не сделали, ес
ли бы не добрая помощь родите
лей, а подчас и самих ребят.

Жители домов горжилуправле
ния много сделали и делают по 
благоустройству различных пло- 
щадок, по организации массовых 
мероприятий, а иногда не жалеют 
и своих средств на приобретение 
различного спортивного инвента
ря. Кстати, следует отметить, что 
ныне горжилуправление выделило j 
немалые суммы денег на покупку 
спортивного инвентаря, на мебель 
для детской комнаты. Так, приоб
ретены для участков волейболь
ные и баскетбольные мячи, инвен-

Горжилуправление приняло ма
териальное участие в организации 
пионерского лагеря при восьми
летней школе № 1.

Однако чтобы отдых детей да 
и взрослых был еще лучше, ра
достней, всем трудящимся, прожи
вающим в общественных домах, 
следует еще активнее участвовать 
в работе, проводимой на участ
ках. И результаты, бесспорно, бу
дут еще лучше.

М. зо н о в .

Н а  о т к р ы т о й  п л о щ а д к е
Теплый летний вечер. В районе детской пло

щадки домоуправлений Л1Л» 1, 2, 3 ЖКО метал
лургического завода раздаются звуки духового 
оркестра. К 19 часам сюда собрались родители 
и дети микрорайона. Здесь по инициативе комис
сии по работе с детьми при домоуправлении 
(председатель М. И. Каталева) состоялся день 
отдыха родителей с детьми.

Перед собравшимися с лекцией на тему: 
«Жить и работать по-коммунистически» высту
пил режиссер Народного театра Дворца культу
ры металлургов, заслуженный деятель искусств 
РСФСР В. А- Орлов.

Затем на открытой площадке для присутствую
щих был дан концерт художественной самодея
тельности Дворца культуры металлургов.

До позднего вечера веселилась детвора. Ребята 
приняли активное участие в играх, аттракцио
нах, водили хоровод. Смелым и находчивым бы
ли вручены призы.

С наступлением сумерек для детей, взрослых 
на открытом воздухе был продемонстрирован 
кинофильм.

Коллектив художественной са
модеятельности детского сектора 
Дворца культуры металлургов 
пользуется большой популярно
стью в нашем городе. Молодые 
исполнители часто выступают с 
концертами в цехах металлурги
ческого завода, на открытых пло
щадках при домоуправлениях.

На снимке: хор детского сектор 
ра Дворца культуры.

Фото И. М ИНКО ВА.

БЛАГОДАРИМ ЗА КОНЦЕРТ
С хорошей концертной програм

мой в Шиморском детском сана
тории выступили участники худо
жественной самодеятельности 
Дворца культуры машиностроите
лей.

Зрители тепло благодарили 
юных артистов за хорошее испол
нение песен и акробатических 
этюдов. г. БАЛАКИНА.

Г. ВАСИЛЬЕВ.
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Второй день соревнованийФУТБОЛ Победили машиностроители

тарь для настольного 
другое.

тенниса и

-12 июля команда завода дро
бильно-размольного оборудования 
провела встречу с футболистами 
Дзержинской «Зари». Впечатление 
у зрителей от игры в первом тай
ме — в пользу дзержинцев. Они 
играли инициативнее, предложи
ли быстрый темп. Футболисты 
«Авангарда» имели много недо
статков, о которых неоднократно 
отмечалось в нашей газете.

Идет девятая минута матча. 
Нападающий дзержинцев выхо
дит один на один с вратарем 
Яриным. Казалось бы, гол неми
нуем. Но мяч идет мимо ворот. 
На 17 минуте один из гостей 
бьет по воротам выксунцев, но .. 
опять промах. В первой половине 
матча выксунцы также упустили 
две возможности открыть счет. 
Команды уходят на отдых с ни
чейным результатом.

На 14 минуте второго тайма за 
нарушение правил дзержинцами

На этом снимке наш фото
корреспондент И. Минков за
снял центрального нападающе
го футбольной команды завода 
дробильно-размольного обору
дования Леонида Митькова на 
тренировке к очередной игре 
на первенство области по 
футболу.

В воскресенье, 12 июля, он 
был автором второго гола в 
ворота дзержинцев.

судья назначает штрафной удар. 
Гости выстраивают стенку. Напа
дающий выксунцев И. Карпунии 
бьет штрафной, но попадает в 
стенку. Следует его второй удар, 
и мяч в сетке ворот противника.

23 минута второго тайма. 
Центральный нападения выксун
цев Митьков получает с передачи 
Карпунина мяч и четко направ
ляет его в ворота дзержинцев. 
Счет становится 2:0 в пользу 
машиностроителей.

Гости стремятся уйти от по
ражения и настойчиво атакуют. В 
одну из атак, на 29 минуте, им 
удается сквитать один гол.

Таким образом, матч закончился 
со счетом 2:1 в пользу «Авангар
да». Машиностроителям в первом 
круге розыгрыша осталось прове
сти еще две игры: с навашинцами 
и тумботинцами. Сейчас они на
брали 13 очков.

М. ЗЫКИН.

Впереди Иван Киров
Во второй день областных со

ревнований по подводному спорту, 
проходивших на Верхнем пруду, 
выполнялось очень сложное уп
ражнение. Нужно было пройти 
под водой 500 метров с ластами, 
в маске и по компасу выйти на 
точно определенный ориентир.

Выксунец Иван Киров выпол
нил это упражнение отлично. Он 
прошел дистанцию без всяких от
клонений и занял первое место, 
получив 1500 очков. По первому 
упражнению — плаванию в лас- 
стах на 500 метров —  Киров 
занял 12 место, проплыв эту дис
танцию за 6 минут 37 секунд.

Второе место по плаванию с 
компасом занял горьковчанин 
Слюсарев. Он отклонился от 
ориентира на один метр и полу
чил 1475 очков. Третье и чет

вертое места разделили горьков
чане Зверев и Льянов. Оба оньё 
отклонились от ориентира на 
4 метра и получили по 1400 оч
ков.

А как проходило выполнение 
этого упражнения у женщин? 
Горьковчанки Гусева и Царева 
отклонились от ориентира на 
один метр и получили 1475 оч
ков. Спортсменка Выксы Цыга
нова отклонилась на девять мет
ров и получила 1275 очков. Пос
ле выполнения двух упражнений 
Цыганова заняла третье место.. 
Команда Выксы занимает третье- 
место, впереди команды Совет
ского и Сормовского районов- 
г. Горького.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Посвящалось медикам
Тепло отметили позавчера 

День здоровья трудящиеся города. 
Б полдень в Летнем кинотеатре 
парка культуры и отдыха состоя
лось торжественное заседание, где 
с докладом о работе учреждений 
медицины города и района высту
пила заместитель главного врача 
больничного объединения Е. И. 
Тропина.

На открытой площадке парка
проходили консультации врачей 
по различным отраслям медици
ны, выступления коллективов ху
дожественной самодеятельности.

В заключение праздника Дня 
здоровья в парке было организо
вано народное гулянье.

0. ГРИГОРЬЕВ.

Редактор М. М. РОГОВ

Райком профсоюза медра
ботников, центральная больни
ца и санэпидстанция с при
скорбием извещают о смерти 
старейшего санитарного фельд
шера, пенсионера

АВДО НИ НА 
Николая Ивановича 

и выражают глубокое соболез
нование жене и родственни
кам покойного.

Похороны состоятся 14 июля 
в 16 часов дня.

Считать недействительным уте
рянный аттестат за № «А» 
744873 об окончании средней 
школы, выданный на имя Трусова 
Михаила Васильевича школой ра
бочей молодежи № 1 города Вык
сы.
W W W / W W W W W W W S W W M

Защепин Борис Васильевич, 
проживающий в п. Шиморское, 
д. 19, кв. 3, возбуждает граждан
ское дело о расторжении брака с. 
Защепиной Верой Александров
ной, проживающей в п. Шимор
ское, Рабочая слобода, дом 26.

Дело слушается в Выксунском 
нарсуде.
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